



竜王東小学校 学校だより

# のびっ子 NO9

平成29年 1月17日

(文責:校長 大柴)



③じょうぶで  
たくましく  
最後まで  
やりぬく子ども

②きまりを守り  
思いやりのある  
心豊かな子ども

①よく考え、  
進んで学ぶ  
子ども

人間性豊かで  
主体性に富んだ  
児童の育成

学校教育目標

## 新しい年の幕開けです

平成29年(西暦2017年)がスタートしました。この年末年始は、天候にも恵まれた穏やかな日和でした。家族お揃いで楽しくお正月を過ごされたことと思います。昨年中は、本校の教育活動に対し、各家庭のご理解やご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年はどうのような年になるのでしょうか。どの子どもも新たな目標を立て、それに向かったの努力や挑戦に力を傾けてくれることと思います。昨年、協力や努力の賜による成果を残してくれたリオ五輪・パラリンピックでの日本選手の活躍も記憶に新しいところです。各チームのメンバーやどの選手も、一人ひとりがしっかりと目標をもって練習に励んできたからでしょう。その積み重ねが大きな成果へとつながっていたことと思われます。東小の子どもたちも新たな目標に向かって大いに力を発揮してくれることを期待しています。

### 【酉年に起きた主なできごと】

- 1945年(昭和20年)第二次世界大戦終結
- 1957年(昭和32年)南極越冬隊による南極大陸への初上陸
- 1981年(昭和56年)初のスペースシャトルミッションによる打ち上げ(コロンビア)
- 1993年(平成5年)皇太子・雅子さまご成婚

### 校内「書きぞめ大会」について

3学期はじめは「書きぞめ」に集中して取り組む時期です。校内での書きぞめ練習を通して県の「教育祭書きぞめ」大会に参加していきます。

今年の課題は次の通りです。

- 1年生(硬筆)「さんぽ」
- 2年生(硬筆)「おひさま」
- 3年生(毛筆)「ふじ」
- 4年生(毛筆)「大空」
- 5年生(毛筆)「雪どけ水」
- 6年生(毛筆)「早春の光」

12月に地域在住の書家である五味幽花先生にご指導していただき、どの子どもも上手に書けるようになってきました。

1月も本番に備えて、ご指導していただきます。

なお、優秀な作品は県立美術館に展示されるので追って連絡いたします。





## スキー教室に行ってきました



1月12日(木)に5・6年生によるスキー教室が長野県の富士見高原スキー場で実施されました。寒波による曇り空で寒さも厳しい折でしたが、時折の晴れ間が温かく感じられる時間もありました。一面の銀世界の中、前の晩に降り積も

った雪の柔らかさが心地よく感じられました。

グループに分かれてのインストラクターによる実技指導を受けました。6年生は、昨年の経験を生かし滑降の技を磨き、5年生は基礎からの指導を受け、滑る・止まる・曲がる方法を学びました。どのグループも指導者の指示をよく聞いて確実に学習をしたので、リフトに乗ってゲレンデの上からの滑走を経験することができました。初めてのスキーとなる5年生も滑り方のコツをつかみ上達しました。けがや体調不良もなく無事に帰校することができました。

各家庭では、健康管理や準備等にご協力をいただきありがとうございました。



### 1月のスクール カウンセラー 訪問日

1月20日(金)

相談を希望されるご家庭は、各担任へお申し出ください。

子どもに関わる心配なことや子育て上の悩みなどがありましたら、遠慮をしないでご相談ください。

スクールカウンセラーとの相談日も、今年度は1月を含めてあと5回しかありませんので、積極的な活用をお願いします。

### ◇ あいさつ ◇

「あいさつは、心と心の架け橋」そんな話を始業式の冒頭でさせてもらいました。見ず知らずの人とも、あいさつによって親しくなるきっかけにすることができます。あいさつは心と心をつなぐ大切な役割を負っています。玄関ホールや玄関外で、登校してきた子どもたちにあいさつをしたり、子どもたちからのあいさつを受けたりしています。中には下を向いて恥ずかしげで何も言わない子や友だちとの話に夢中で通り過ぎる子などいますが、多くの子が元気よく「おはようございます」と返してくれています。明るい笑顔でのあいさつは一日を元気に過ごす源となります。

このところは、PTA会長の中込さんも時折、あいさつ運動にきてくれています。その中で子どもたちの笑顔のあるあいさつこそ宝であると話しています。あいさつがさらに響き合うように、教職員一同で力を合わせて取り組んで参りたいと思います。

